

# Antrag Nr. 07-F-01-0124

## SPD

---

### Betreff:

Wiesbaden der Gesundheitsstandort  
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.11.2007 -

### Antragstext:

Mit Beschluss der Magistratsvorlage 07-V-80-8013 haben Magistrat und Stadtverordnetenversammlung das Projekt "Gesundheits- und Medizinstandort Wiesbaden" auf den Weg gebracht und die entsprechenden Sach- und Personalmittel bereitgestellt. Es soll eine Standortanalyse zur Ermittlung der Standortkompetenz im Gesundheitswesen und der Gesundheitswirtschaft in Auftrag gegeben werden, die auch Strategien und Maßnahmen zur Standortprofilierung enthält. Zur Steuerung und Umsetzung des Projektes werden über die Dauer von zwei Jahren zwei Mitarbeiter/innen beschäftigt. An diesem Vorgang war der Gesundheitsausschuss nicht beteiligt.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die Ergebnisse - auch Teilergebnisse - des Projektes "Wiesbaden der Gesundheitsstandort" (MV 07-V-80-8013, Beschluss-Nr. .... der Stadtverordnetenversammlung vom 15.11.2007) dem Fortgang entsprechend im Gesundheitsausschuss vorzustellen.

Wiesbaden, 20.11.2007

gez.

f.d.R.

Sven Kötschau  
Fraktionssprecher für  
Gesundheit & Soziales

Hanne Jansen  
Fraktionsassistentin